



Pièces	5 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	198V1010M
Prix	720 000 €

Bargemon

Maison à vendre (83830)

Très belle et charmante maison provençale bien rénovée, prête à vivre. Les env. 150 m² habitables se compose de: l'entre 3 chambres chaque un avec salle d'eau et wc. Grand séjour avec portes donnant sur les terrasses, cuisine bien équipée et avec portes donnant sur les terrasses, derrière cuisine et buanderie. Cave. Belle piscine avec sa plage, jouet de pétanque, terrain env. 4910 m² plat. À voir.

Very beautiful and charming provençal house, well renovated, ready to LIV in. The approx. 150 m² of living space consists of: entrance. 3 bedrooms each with bathroom and wc. Large living room opens up to the terraces, a well-equipped kitchen opens up to the garden and terraces, back kitchen and utility room. Cellar. A beautiful swimming pool with its terraces around, pétanque, land approx. 4910 m² flat. To be seen.

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

